## INDULGENCE DE LA SCALA SANCTA

Saint Père,

Le supérieur de la maison des Rédemptoristes située à Ste-Anne de Beaupré, dans l'archidiocèse de Québec, humblement prosterné aux pieds de Votre Sainteté, lui fait savoir qu'il y a là un Sanctuaire très célèbre érigé en l'honneur de sainte Anne, la Mère de la B. V. Marie, et que les Fidèles y affluent de toutes parts en pèlerinage. De plus, il y a non loin de la Basilique de sainte Anne une petite église qui a pour annexe une Scala Sancta, à l'imitation de celle qui est construite à Rome. Elle est ernée de groupes et d'images rappelant la Passion de Notre Seigneur Jésus-Christ. C'est pourquoi, afin d'augmenter la piété et l'amour envers le T. S. Rédempteur dans le cœur des pèlerins qui viennent visiter le Sanctuaire de sainte Anne, le Solliciteur fait à Votre Sainteté de très humbles prières, afin qu'Elle daigne accorder aux fidèles qui graviront cette Scala Sancta avec dévotion, les mêmes indulgences dont jouissent ceux qui gravissent la Scala située à Rome dans le Sanctuaire appelé le Saint des Saints.

Cette grâce, etc.

La S. Congrégation préposée aux Indulgences et aux Saintes Reliques, usant des Facultés qui lui ont été accordées spécialement par N. S. P. le pape Léon XIII, a daigné accorder aux Fidèles qui graviront la dite Scala Sancta à genoux, ayant au moins le cœur contrit et priant ou méditant pieusement sur la Passion de Notre Seigneur Jésus-Christ, une indulgence de trois cents jours pour chaque degré. Le présent indult